

19.06. – Lesung und Diskussion mit Katja Diehl Autokratie – rein in die Mobilität von morgen!“

Wir möchten gerne noch einmal aufmerksam machen auf die Lesung und Diskussionsrunde der Mobilitätsexpertin und Bestseller-Autorin Katja Diehl. Sie kommt mit Ihrer Lesung aus Ihrem neuen Buch "Raus aus der AUTOkratie – rein in die Mobilität von morgen!" nach Ludwigsburg!

Veranstalter sind die Parents4Future Ludwigsburg; die Moderation übernimmt Kathrin Werner vom ADFC Ludwigsburg-Stadt.

Der Eintritt ist frei, Spende erbeten.

Während Katja Diehl in ihrem ersten Buch ›Autokorrektur‹ Menschen mit ihren individuellen Bedürfnissen in Sachen Mobilität in den Fokus genommen hat, geht es ihr nun um die Hürden der Verkehrswende auf gesellschaftlicher und systemischer Ebene.

Warum geschieht nichts? Warum verharren wir im Stillstand, obwohl das Wissen um eine zukunftsgerechte Mobilität uns allen zur Verfügung steht?

Welche Stellschrauben sind rostig – gesellschaftlich wie politisch? Welche Rolle spielen Industrie und Medien? Was hat die Wissenschaft zu sagen und welche rechtlichen Hindernisse gilt es zu überwinden? Katja Diehl sprach mit zahlreichen Expertinnen, aber auch mit Gestalterinnen, die die Transformation bereits voranbringen. So zeigt sie, wie aus den Visionen von Mobilität eine lebenswerte Welt werden kann.

Der ADFC Ludwigsburg-Stadt unterstützen diese Veranstaltung.

Mehr Infos unter: <https://fff-ludwigsburg.de/katja-diehl/>

20:00 Uhr – LB – Kulturzentrum, Großer Saal



23.06. – Familientour ins Blaue

Ihr sucht nach Inspiration für einen ersten Ausflug mit Euren Kids auf dem Fahrrad? Prima! Wir nehmen Euch mit.

Auf dem Fahrrad erkunden wir mit Euch die Umgebung rund um Ludwigsburg. Ein Spielplatz und ein Biergarten werden bestimmt mit dabei sein, denn Kinder wollen sich bewegen und am liebsten draußen in der Natur. Genau das können Familien in Ludwigsburg nun gemeinsam mit dem ADFC auf dem Sattel, im Anhänger oder Kindersitz tun.

Ein eigenes Picknick sollte dabei sein.

Interessierte Familien können sich über das ADFC-Tourenportal anmelden oder einfach am Startpunkt vorbeikommen.

13:00 Uhr – LB – Forum

TourGuides: Christian Bylda, Florian Kamp



STADTRADELN – 01.07. bis 21.07. im Kreis Ludwigsburg

Der Landkreis Ludwigsburg nimmt wieder am deutschlandweiten Wettbewerb STADTRADELN teil.

Kommunalpolitiker*innen und Bürger*innen radeln vom 1. bis 21. Juli drei Wochen lang möglichst viele Kilometer. Sie leisten damit aktiv einen Beitrag zum Klimaschutz und lernen gleichzeitig die Radinfrastruktur ihrer Heimatkommune kennen.

Es geht also um mehr, als nur schnell von A nach B zu kommen.



Gesucht werden Deutschlands fahrradaktivste Kommunalparlamente und Kommunen sowie die fleißigsten Teams und Radler*innen in den Kommunen selbst.

Das STADTRADELN des Klima-Bündnisses verbindet die Freude am Radeln, egal ob im Alltag, zum Einkaufen oder zum Sport - Radfahren fördert die Gesundheit und leistet einen Beitrag zum Klimaschutz.

Wie im letzten Jahr gibt es wieder ein **Team ADFC-LBradelt. Albrecht Wilckens ist unser Kapitän** und freut sich wenn sich viele von Euch im Team eintragen, als Einzelperson oder als Familie/Haushalt.

Weitere Informationen zum STADTRADELN und die Anmeldung finden Interessierte im Internet unter: www.stadtradeln.de.



Critical Mass Fahrraddemo zeigt Radkultur in Ludwigsburg

Radfahren ist in und um Ludwigsburg ein Teil der alltäglichen Mobilität. Dass es von einer reinen klimafreundlichen Mobilitätsentscheidung immer mehr zu einer Kulturform wird, zeigt die erfolgreiche Rückkehr der Critical Mass Fahrraddemo mit 150 Teilnehmenden am vergangenen ersten Donnerstag im Juni.

Unter dem Motto „Ludwigsburg wählt ... Radfahren!“ hatte der ADFC Ludwigsburg in Kooperation mit der Radwegeinitiative und Foodsharing Ludwigsburg nach 5 Jahren Pause, ausgelöst durch die Pandemie, wieder zu einer Critical Mass Raddemo quer durch die Stadt aufgerufen. In vielen deutschen Städten und auch international finden regelmäßig ähnliche Veranstaltungen statt, auch um auf den steigenden Platzbedarf für Fahrradinfrastruktur aufmerksam zu machen. Etwa eine Stunde zogen von Polizei begleitet die Radler*innen bis nach Asperg, Eglosheim und zum Stadionbad durch die Stadt.

Die Botschaft: Radfahren ist in und um Ludwigsburg ein Teil der alltäglichen Mobilität. Dass es von einer reinen klimafreundlichen Mobilitätsentscheidung immer mehr auch zu einer Kulturform wird, sich mit dem Fahrrad zu bewegen, zeigen die vielen verschiedenen neuen oder schon weit gereisten Räder, die von den 150 Teilnehmenden gefahren wurden, darunter Rennräder und Mountainbikes, E-Bikes und Bio-Bikes, Alltagsräder und etwas verrückte Spezialräder.

Weiter soll es nun **jeden ersten Donnerstag im Monat um 18:30h** gehen. **Start** wird **immer am Akademiehof** sein, das Ziel jedoch wird jedes Mal ein anderer besonderer Ort im Stadtgebiet, an dem die Radfahrenden noch für ein gemeinsames Abschlussgetränk zusammenbleiben dürfen.

